
                                  

      
日
本
共
産
党
狛
江
市
議
団
は
、
５

月
23
日
に
、
物
価
高
騰
か
ら
市
民
の

暮
ら
し
営
業
を
守
る
た
め
の
緊
急
要

望
を
松
原
市
長
に
要
請
し
ま
し
た
。 

 

要
望
書
に
は
「家
計
収
入
が
増
え
な

い
中
、
電
気
・
ガ
ス
・
食
料
品
な
ど
値

上
が
り
が
続
い
て
市
民
生
活
と
営
業

が
大
き
な
打
撃
を
受
け
て
お
り
、
そ

の
立
て
直
し
へ
の
支
援
が
急
務
」
と
し

て
、
７
項
目
要
望
し
ま
し
た
。
（別
枠

に
記
載
） 

基
金
も
活
用
し
て 

政
府
が
決
め
た
「
地
方
創
生
臨
時

交
付
金
」は
、
低
所
得
者
支
援
と
と
も

に
、
物
価
高
騰
の
影
響
を
受
け
た
市

民
や
事
業
者
へ
の
支
援
に
活
用
で
き

ま
す
。
狛
江
市
へは
１
億
６
７
０
０
万 

           

円
に
な
り
ま
す
。
こ
の
交
付
金
と
市
の 

財
政
調
整
基
金
等
も
活
用
し
、
市
民

生
活
支
援
を
求
め
ま
し
た
。 

 

市
長
は｢

医
療
費
無
料
化
は
し
っ
か

り
や
り
た
い
。
給
食
費
無
償
化
は
国

が
責
任
を
持
つ
べ
き
、
自
治
体
が
先
行

す
べ
き
か
整
理
す
る
必
要
が
あ
る｣

な

ど
と
話
し
ま
し
た
。
交
付
金
の
活
用

は
６
月
定
例
会
に
は
間
に
合
わ
な
い

の
で
、
９
月
定
例
会
で
予
算
を
組
ん
で

い
く
と
の
こ
と
で
し
た
。 

                      

くらし・子ども相談などなんでもお気軽にお寄せください 法律相談：毎月第一火曜日１時から 3430-1177（予約制です）  

物価高騰の支援を 給食無償化の前進を 
日本共産党市議団が 市長に要望 
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要望項目 

１． 学校給食無償化に向け前進させること 

２． 子どもの医療費無料化制度の所得制限

撤廃を中学生、高校生相当に拡大する

こと 

３． 市内中小業者への電気代はじめ物価高

騰対応支援金を支給すること 

４． 難聴者への補聴器購入費用補助を実施

すること 

５． ひとり親家庭、若者への家賃補助を実施

すること 

６． 医療機関や介護、障がい、保育施設等

への物価高騰対策支援を行なうこと 

７． 熱中症対策として低所得者へのエアコン

購入・設置、修理費用、電気代への補助

を行なうこと 

 

 

 

要請を行なう市議団。左から西村議員、宮坂、荒

木議員、岡村議員、松原市長 


